(参考) ふじのくに UD 特派員 FaceBook 過去の投稿



ふじのくにユニバーサルデザイン特派員

吉川茜さんの投稿 10月24日・②

こんにちは。

第8期UD特派員の山崎あやら、兵頭柚衣、山内大夢、 吉川茜です。

今回は4人で静岡市の静岡県男女共同参画センターあざれあで開催された「あざれあメッセ2021」に参加させていただきました。

あざれあメッセでは、男女共同参画に関連した映画やパネルディスカッション、展示などを見学しました。 その中で学んだことや感じたことを特派員がそれぞれ投稿していきたいと思います。

次回投稿は、兵頭柚衣さんです。





ふじのくにユニバーサルデザイン特派員

志村育美さんの投稿 7月8日・♀

こんにちは

この度、第8期UD特派員に就任しました 常葉大学社会環境学部1年の山内大夢です。

私は災害や防災について学ぶことの出来る学部に在学しています。先日6月26日に行われた委嘱式・研修会では身近に潜むユニバーサルデザインについて考えるきっかけになりました。避難所や災害時のユニバーサルデザインについて、考え、将来に繋げるためにも、UD特派員としてユニバーサルデザインについて学び、発信していきたいと思います。

